## Revista de Medicina Veterinaria

Volume 1 | Number 14

Article 10

January 2007

## Luis Enrique Jurado Laverde. Los homenajes y alabanzas deben hacerse en vida...

Pedro Pablo Martínez revistamedicinaveterinaria@lasalle.edu.co

Eugenio Ramirez Cardona revistamedicinaveterinaria@lasalle.edu.co

Claudia Aixa Mutis Barreto revistamedicinaveterinaria@lasalle.edu.co

Follow this and additional works at: https://ciencia.lasalle.edu.co/mv

## Citación recomendada

Martínez PP, Ramirez Cardona E y Mutis Barreto CA. Luis Enrique Jurado Laverde. Los homenajes y alabanzas deben hacerse en vida.... Rev Med Vet. 2007;(14): 125-125.

This Artículo de Revista is brought to you for free and open access by the Revistas científicas at Ciencia Unisalle. It has been accepted for inclusion in Revista de Medicina Veterinaria by an authorized editor of Ciencia Unisalle. For more information, please contact ciencia@lasalle.edu.co.

## **LUIS ENRIQUE JURADO LAVERDE**

Los homenajes y alabanzas deben hacerse en vida...



Quién no se ha admirado por la belleza de los jardines de la sede de La Floresta?

Quién al llegar a esta sede no ha dado un vistazo a las fuentes y a los lagos que alegran y dan la sensación de frescura, de naturaleza viva?

Quién no ha leído los avisos ubicados en las carteleras de la sede de La Floresta y entre los jardines, que invitan a la reflexión y que nos motivan a llevar un mejor modo de vivir?

Pues bien, la persona que día a día nos brinda felicidad, una vista agradable y deseos de permanecer en la universidad, es el hermano LUIS ENRIQUE JURADO LAVERDE, quien con su labor silenciosa ha logrado por muchos años presentar una cara amable y acogedora de la sede.

El Hno. Luis Enrique nacido el 16 de julio de 1920, día de la Virgen del Carmen, en Subachoque Cundinamarca, ingresó a la comunidad en 1936 y desde ese entonces se ha dedicado a labores como el manejo del transporte, administración de casas de hermanos lasallistas, administrador de la finca de La Floresta, dirección de la conformación del escolasticado y noviciado menor, director general de la sagrada familia. Viajó a México, Estados Unidos, Roma y en esta última ciudad fue encargado de organizar el CIL o Centro Internacional Lasallista,

Su labor mas importante ha sido por varios años la administración de la sede de La Floresta, donde ha puesto su corazón para que los estudiantes, docentes, administrativos y visitantes en general sientan agrado en permanecer en la sede; esto lo ha logrado, con la organización de los jardines, la creación de los lagos y las fuentes que los adornan, la ubicación estratégica de los letreros que invitan a ser mejores seres humanos, mejores ciudadanos. También logró la construcción con todas las normas de la cancha de fútbol y dar a esta sede el ambiente campestre propio de las facultades que laboran allÍ.

El Hermano Jurado ha sido un fiel adorador de la Virgen, y ha coincidido que los eventos mas importantes en su vida han sido en días de celebración de la Virgen como fue su nacimiento, bautizo, ingreso a la comunidad y los votos de profesión perpetua en la comunidad.

El hermano Luis Enrique se ha caracterizado por su fortaleza física y de espíritu, esperamos seguirlo viendo por muchos años mas caminar por los corredores de la sede de La Floresta, con su sombrero y ruana para dirigirse a su oficina y cumplir como siempre de manera intachable sus labores administrativas.

Pedro Pablo Martínez Eugenio Ramirez Cardona Claudia Aixa Mutis Barreto